

## Blick in die Woche: KW 12 2024

Liebe Mitglieder,  
wie jedes Jahr beginnt heuer anfänglich unsere gemüsebauliche „Fastenzeit“. Das heißt die Lager werden Zusehens leerer !



Oben seht ihr unseren Gemüsetempel, der zu 1/3 voll mit Zwiebeln gestanden hat, dafür haben wir nun richtig Platz zum Arbeiten ☺ An den zwei folgenden Bildern habt ihr das Kühllager von



Barbara und Theo, dass wir dieses Jahr viel mitbenutzt haben – hier sind im 1. Kühlraumbild nahezu nur leere Großkisten und im 2. (unteren Kühlraumbild die letzten Rote Bete Kisten, Sauerkrautfässer und einige Kisten mit schw. Rettich und Butterrüben.

Daher auch der Gelegenheitsgriff in Kombination mit dem sehr frühen Karfreitag, dass wir diese Woche für nächste Woche schon mitverteilen und dann am Karfreitag eine Verteilpause gestalten.

Zwischenzeitlich sind seit KW 7 bis heute unsere Folienhäuser wieder prall bepflanzt und am Wachsen, die wenn dort die Ernte dann losgeht, die erste Phase der ruhigeren Verteilwochen doch wieder gut besänftigen.



Im FH 1 seht ihr Emi und Hannes beim Postelein ernten, links steht Spinat und rechts Ruccola.



FolienHaus 2, hier steht Kohlrabi, Bund Zwiebel und Fenchel



FolienHaus 3, von links Schnittlauch, Rote Bete für Bundware und der 2te Satz Sommersalate



FolienHaus 4, dies ist voll mit dem ersten Satz von 5 Sorten an Sommersalaten: Batavia rot & grün, Eichblatt rot & grün und grünem Kopfsalat.



Folienhaus 5, von links nach rechts keimen Radieschen, der jüngste Rucola, dann folgt Rucola und Postelein von Herbst 2023. Ganz rechts seht ihr den Schnittsalat und auch die großen Lücken, wie sie von den Mäusen bisher verursacht wurden. Der Mäusedruck und Frassschaden ist dieses Jahr ganz besonders hoch !! ...

... ohhh – die Jungpflanzenanzucht ist ja auch voll am „rocken“ !!!

Dort keimen und wachsen die ersten Kulturen, die wir dann über dem Sommer in den Gewächshäusern kultivieren werden und Blümchen, die wir Euch dann auch noch für Eure Pflanztröge und Gemüsepflanzen für Eure Balkone oder Vorgärten oder Gemüsegärtchen oder ??? verteilen werden.

Da sind viele Tomatensorten, Auberginen, Paprika, Zucchini usw. dabei – aber die Aufstellung, womit ihr alles rechnen könnt, überlass ich jemand für nächste Woche ;-)

Erfahrungsgemäß beginnt nach dem die Folienhäuser dann von den Frühjahreskulturen abgeerntet sind, die eigentliche spannende Verteilzeit.

Warum ?

Ja – die Lager sind bis dahin gänzlich leer und auch die erntefähigen Kulturen aus den Häusern geräumt und im Freiland zwar schon ab dieser Woche gut bepflanzt, aber doch alles noch kräftig am wachsen !!!



Hier seht ihr die ersten Kulturen an Salaten, Spitzkohl, Radicchio und Rote Bete, die darauf warten, dass wir sie im Freiland pflanzen können. Das Freiland sieht noch nach einer großen weiten braunen Flur aus. Ja - der Boden ist noch zu nass, feucht und in dieser Stunde ist auch noch der Schlepper ausgefallen, der muss nun erst noch zur Reparatur ☹

Im Übrigen bin ich aber ganz gut gestimmt, denn es sieht nicht viel anders aus als die vergangenen Jahre und da hat es auch immer geklappt.

Ich hoffe ihr seid nun etwas für die ruhigere Verteilphase vorbereitet und freut Euch dann um so mehr auf die große Fülle, die dann wieder kommen wird ☺

Äähhh – Moment – ich darf ja die Jungpflanzen nicht vergessen, die ich zuvor erwähnt habe, die steht ja auch noch zur Verteilung an ☺

Viele Grüße aus Großhöchberg von  
Florian und allen um mich drum herum  
da wird ja einem ganz schwindelig ;-)